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《婦女部分享》	 	 	 	 	 	 							李映卿執事

底波拉是舊約裏出類拔萃，最有智慧的婦女之一，她身兼士
師和先知，按着神的計劃帶領以色列人得勝，得着神的信息；
引導人歸向神。

新約中的呂底亞是腓立比一位勤勉的商人，她成功地平衡了
生命中許多事情的先後次序。她在河邊回應了保羅的信息，
歸主之後馬上服事主，主成了她生命中第一優先事項，下一
個就是領家人歸主。

百基拉是新約時期一位織帳棚工人，不但工作能幹，也認真
服事神。她與耶穌基督的關係不斷成長，即使是忙碌的職業
婦女，仍撥出時間查考聖經，與人分享所學到的教訓，為教
會奉獻一切，她的能幹與事奉，為基督帶給人正面和積極的
影響。

底波拉，呂底亞和百基拉不但是聖經中偉大女性的名字，也
是婦女部三個女傳道會的名字，她們的精神成為婦女們的楷
模。傳道工作、個人靈修、家庭歸主、管家職份正是女傳道
會的四大宗旨。

婦女部去年舉辦「如何領家人歸主」見證與攻略，就是強化
女傳道會領家人歸主的實踐行動。今年舉辦「不一樣的家變」
佈道會，讓肢體學習「家庭蒙福」是從信徒開始。各女傳道
會根據「主道進深」為主題，在聚會中透過指定的經卷查經
和靈修分享，對聖經真理認真地追求，培養健康靈命和生活
習慣，積極參與「月月報佳音」，樂意進入社區服侍社群。



「婦女們快快來，傳揚生命之道」，差傳工作是婦女們的使
命。女傳道會中很多姊妹積極參與短宣體驗，並透過見證，
加深其他姊妹對本會宣教伙伴的認識。「差傳起步」快成為
過去式，奔走天路的雙足是時候邁步向前，靠着聖靈的能力，
為主作更大的事。關於差傳事工，姊妹們可以更多關心宣教
工場的發展，關懷宣教士、金錢奉獻、禱告支援、推動宣教
教育……除了去某地方作短宣體驗，也希望有姊妹願意從短
宣到長宣，成為宣教士，被差派到前線，參與搶救靈魂，堅
固信徒等工作。

「因為我們是與神同工的。」( 林前三；九上 ) 這是女傳道
會的永久會訓。真的，神十分喜悅與人同工。耶穌就是大使
命的頒佈者，祂承諾與我們同在，引導我們成為我們力量的
源頭。

《一個與神同行的體驗》	 	 					 	 					馮思頴

在今年七月二十日至二十五日，我參
與了泰國短宣體驗。在這次過程中，
我經歷了許多「人生的第一次」，令
我思考、反省，獲益不少。想分享的
太多，若果全寫出來就太冗長，所以
我只會先概括我的一些感想。若有機
會，我會再跟大家分享更多值得感恩
的事情。

在這次短宣中，我最大的反省是對於
對事奉的態度。我以往一直有參與有
關青少年的事奉，在崇拜中當過不同
的事奉崗位，在團契中擔任職員，是
少年詩班的成員，而且還是 Sunday 
Youth Zone 的見習導師。我很感謝
神使用我去作這些事奉，也覺得這是
榮神益人的事。若有人邀請我參與事
奉，只要在條件許可情況下，我都會

答應。不過，我卻忽略了事奉的『本
義』。

這次的短宣我們主要是作監獄佈道和
照顧在囚人士的子女，所以經常跟泰
國監獄事工基金會合作，去不同的
監獄佈道。泰國是一個佛教國家，當
地人對於坐牢的人或釋囚都有一種抗
拒心。可想而知，在泰國作監獄事工
是多艱難！而在那幾天的合作中，我
看見基金會的同工都是非常熱心、努
力的用行動、用說話去作見證，傳揚
主的道理，很感恩，反應也不錯。雖
然我在監獄佈道中都得到很多喜悅和
感動，但我知道有這結果得來並不容
易！你試想，我們短宣隊在參與泰國
監獄佈道的時間只有短短幾天，又能
夠真正為他們做到什麼呢？我明白這
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都是基金會的同工一直以來殷勤作工
的效果。我又想，既然明明做這個事
工是困難的，但為何感覺他們都是沒
有任何埋怨的呢？我開始反問自己：
如果我是這個基金會的一員，我能否
一樣堅持、謙卑順服的服侍呢？我當
時無法回答。在倒數的第二天，泰國
監獄事工基金會的主席跟我們介紹基
金會以及解答我們的提問，在其中得
知基金會已經成立三十年了，而且的
確遇到很多各種的困難，他說曾經有
朋友取笑他為什麼要作監獄事工這種
吃力不討好的事呢？他回應，聽到神
的呼召，知道這是他的使命，是他應
當做的事。

在這之後，我一直在反思自己的事奉
心態：我是為了什麼事奉？其實我一
直都容易將自己放在首位，像是把服
侍的對象弄錯了。我們很多時都介意
別人的意見和想法，為了想爭取人的
認同，可能把事奉的方向扭曲了。

事奉不是向人炫耀你自己的能力，亦
不是說你有愈多的事奉就愈能榮耀
神；若果你在事奉中感到心靈上的勞
累、煩厭，或者出現埋怨，那根本就
是本末倒置！

想起譚牧師在短宣的晚禱會中向我們
講解以弗所書，我對其中一句金句很
深刻，「你們得救是本乎恩，也因著
信；這並不是出於自己，乃是神所賜
的； 也不是出於行為，免得有人自
誇。」( 弗二 8-9) 在事奉這課題上，
我知道自己有非常多的不足，我正在
努力的學習，裝備自己；相信只要真
正盡心、盡性、盡意、盡力服侍神，
神必會賜我們信心與力量！

《圖書部重整圖書編目系統之感受》	 						李寬心			

青山浸信會在達仁坊度過了三十個春天，而我也在這裡度過
了二十個秋天。二十年前教會聚會的人數約有二百人，書籍
較少；現在人數約有六百人，人數多了三倍，書也多了好幾
倍，約二千多本圖書。這是很好，很正常的，人數和書籍成
正比例。三十年前的圖書部的圖書容量於當時是足夠有餘，
但三十年後的今天，書的容量已不敷應用，出現混亂的情形。
今年四月中，譚師母發現圖書部的編目系統有少許問題，於
是我邀請她出席圖書部的會議。
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會議後，譚師母借了一本圖書給我參看，我在一星期內看
完，覺得這本書的內容很充實有用，對我在圖書部的事奉甚
有幫助，我給龔傳道參閱，讓他給我寶貴意見，他細看之下，
也覺得非常好，於是我有信心在五月份圖書部會議時提出修
改。

五月份的圖書部會議，提出修訂編目系統是選自杜威十進分
類，可銜接浸會神學院的圖書館相連並用。青浸圖書部以往
是人手跟進索書號，現在改用電腦儲存編印圖書資料，方便
日後較容易翻查書類和將新增的書類歸入所屬的類別，避免
因不夠書目容量而難以編入。新系統可以應付未來數十年的
增書量，亦可記錄借書人次，借書人及借書數目。將來也會
增設預借服務，這是較龐大的修訂，需要較多的時間調整，
並且是艱辛的工作，但是可以一勞永逸。當索書號被編改好
後，處理圖書館的工作便會輕省很多。五月中預備好青山浸
信會圖書部的蓋印，開始在圖書底面內頁和書的三邊蓋上青
浸的蓋印，好讓弟兄姊妹容易辨別記得將書籍交還。六月份
的圖書部會議通過修訂編目系統。

七月份開始實行重改編目系統，由於是電腦編入資料，我邀
請一群年青有為的大學生，帶備自己的手提電腦到青浸圖書
室輸入圖書資料。七月份適逢他們放暑假，他們有些要做兼
職；有些待業；有些要回校補課。我又誠邀一些婦女幫忙黏
貼的工作，每次共有十多人幫忙。我們每次整天由早上十一
時工作至下午五時，為了爭取時間輸入更多電腦資料，我們
在教會煮粉麪吃，簡簡單單一頓午膳，我們都吃得很開懷。
他們委身協助，盡心、盡意、盡力事主，我衷心感謝他們。
讚美主！

我們每次可輸入 200 本圖書資料，估計在同樣人數的情況下，
約十次就可以完成所有輸入工作，即是由七月至十月，但九
月份同學要上課，待業的同學找到工作，便要上班，不能再
幫忙。現在因為整理圖書，暫時有借書上的不便，希望弟兄
姊妹多多包容！我們會盡快將圖書重整，供大家開心借閱。

現在送上一節金句，彼此勉勵，「我親愛的弟兄們，你們務
要堅固，不可動搖，常常竭力多做主工，因為你們知道，你
們在主裏的勞苦不是徒然的。」( 哥林多前書 15：58) 
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《非暴力的救贖》	 	 	 	 	 	 					龔偉昌

對耶穌基督的救贖，在教會歷史中曾
有不同的理解。

首 先 是 源 於 俄 利 根 (Origen， 主 後
185-254) 的贖價型救贖論，這理論將
耶穌的死視為「贖金」，收款人是撒
但，這樣將罪人從撒但手中釋放出
來。這理論的問題是肯定了撒但對罪
人有權作出索償。

後 來 安 瑟 倫 (Anselm， 主 後 1033-
1109) 提出了補償型救贖論，因著人
犯罪而使上帝被冒犯，唯有藉耶穌的
死來補償滿足上帝公義的要求。這理
論的問題是使上帝成為耶穌的死的設
計者，暗示了慈愛的上帝用殘忍的方
式使耶穌釘在十字架上，以滿足祂被
冒犯的公義。

但到了近代，韋華 (J. Denny Weaver)
提出了非暴力的救贖論 (Nonviolent 
Atonement) 解釋耶穌的死不是上帝
的設計，而是祂差愛子到這罪惡世代
建立神國度所面對的苦難，釘死耶穌
的是罪人和其背後罪惡的勢力，上帝
不以暴易暴，卻藉耶穌的甘心順服，
以至於死，最後死於罪人之手，以非
暴力的方式去勝過暴力，以愛勝過罪
惡，祂的生命能成為一切跟隨祂的人
之典範。

有人以為近代非暴力的抗爭源於印
度的甘地，事實上耶穌基督的生命
典範就是這樣，初期教會效法基督
的榜樣，以非暴力的抗爭，最後戰
勝 了 一 直 逼 害 他 們 的 羅 馬 帝 國。
但是基督教成為國教不是上帝的期
望，因為當君士坦丁後，教會與政
府聯合，教會就被敗壞，被政客所
利用，以暴力手段傳教，這與耶穌
基督非暴力的生命大相逕庭。上帝
要建立的不是依附政治勢力的國
教 組 織， 而 是 降 臨 在 人 心 中 的 天
國， 要 求 世 人 像 耶 穌 基 督 一 般，
甘 心 順 服 神 的 旨 意， 這 樣 天 國 才
真 正 降 臨， 這 必 需 是 非 暴 力， 不
是 出 於 勉 強， 因 為 上 帝 從 來 沒 有
以 暴 力 的 方 式 強 迫 人 悔 改 信 主。 

今天基督徒要成為這世界的鹽和
光，是以基督以非暴力的方式，因
為上帝不用「以暴易暴」的方式去
成就救恩，只以耶穌生命成為見證，
對這罪惡的世界作出控訴，讓這世
界和其中的罪人悔改，甘心順服在
上帝的旨意中。所以今天基督徒的
見證，教會的見證，比起任何言論
更有力，因為光與鹽本來就不會發
聲，但它們的存在就發出果效。我
並不否定言論，但這世代更需要的
也許是學像基督生命的見證。
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《新婚生活》	 	 	 	 	 	 	 					陳鈞翹	

八月二十三日。婚後第三個月，九十天多一點，正值新婚。就圖書部
的邀請，我寫了這篇文章，作為一個記錄。

當婚禮完結後，一切生活回歸平常。我是很想這樣說的。

由一個人變成一對人一起生活，由父母的兒子到成為太太的丈夫。如
此大的改變下，生活自然由慣常的「平常」變成截然不同的平常日子。

耶和華 神說：「那人獨居不好。」原來人獨居真的不甚好，這一點或
許有很多人不認同，但我深刻地感受上帝是對的。

我本性孤僻懶散，一個人的日子得過且過。但太太是個能激勵我成長
改變的人；她不用特別去做什麼，她本身的存在就能激勵我。每當我
看到太太，不其然就想為她做點什麼，人就自然不再懶散。為了讓她
得到更好的居住空間，我竟然自動自覺改變房間空間的設計，執拾房
間。為了讓她更容易融入我家（我們婚後住在我的原生家庭，我們花
很多時間分享彼此的感受和觀感，太太又會因著我所做的作出回應。
就這樣我們就有互動和討論的空間。我們努力將這些互動和討論維持
在一個良性循環內，當有紛爭和困難就將事情帶到神的面前，解決問
題，讓我們彼此都得到幫助和成長。

婚姻讓我更看到上帝看顧、憐憫我們倆口子。婚禮的過程得到教會很
多的幫助，收到很多弟兄姊妹的禮物。我們在心靈和物質上得到豐富
的祝福和享受。上帝又讓我們在八月中到台灣宜蘭度蜜月。我們在籌
備到旅程中遇到很多困難，但又從困難中看到上帝出人意料的平安。
天氣、迷路、趕不上公車、甚至在臨上機回港前才發現遺留電話在機
場外。這些困難耶穌基督都為我們解決。我們的困難都一一變成對我
們的祝福。當我們的眼目從風雨中轉向耶穌，我們就充滿信心，可以
行在水面上。

婚姻本是上帝所給予人的一份禮物，要好好享受這份禮物，唯有靠著
耶穌的看顧、指引，這是我在這三個月得出的認知。

後話：我想，這個時候要為新婚生活寫點東西，會不會快了點？要在
一件事正在發生的時候，寫下對它的感受，確實是很困難的。
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《傳承‧三十》	 	 	 	 	 	 					劉穎賢

今年，青浸已經立會三十年了！今年除了慶祝青浸立會三十週年外，
教會亦有另一件大事──就是一班執事的獻身，願意成為按立、選立
執事，為主作工。在這個紀念禮上，我們少年詩班亦有幸與眾多牧師、
傳道以及執事一同獻詩《得著耶穌心滿足》。

這一次的獻詩對我來說是一個難得的經驗。首先，少詩一直以來都是
單獨獻詩，這一次卻是與教會各個教牧同工一同獻唱。我們在牧師的
指導下一同練習、一同背歌詞、一同排練、最後一同獻唱，在過程之
中增加了不少與他們的相處機會。

第二，這一次獻上的詩歌歌詞的內容亦十分有意思，歌詞大意正完全
地描寫出我們的對主感恩。因着主，祂的愛與犧牲，我們得救，得享
平安、喜樂、滿足。我們能回應主的，除了滿腔的愛，就是為主作工，
成為美好的見證，為主所用，以回應主的大愛。

相信不論是教牧同工，我們少詩，乃至教會的各個弟兄姊妹均抱有同
樣的想法，願意獻上自己，為主所用。

源於這樣的想法，教會有不同的人事奉主，一代接一代，令教會有了
傳承。

教會有新的執事，有弟兄姊妹獻身修讀神學，有願意宣教傳福音
的……。

而我們少詩亦從當年的小孩，成長為願意在將來以音樂、以自己的歌
聲去讚美榮耀主的一群年輕人。

猶記得當我加入少詩沒多久時，張姑娘曾對我們說：「你們用自己的
聲音去歌頌榮耀主，去事奉我們的主。」她帶領我們練習各首詩歌，
到現在凱霖姊妹已經成為詩班的司琴，亦與國琳、灝頤姊妹舉辦「齊
齊快樂頌」，少詩發展到現在有彈吉他的、彈 bass 的、打鼓的、彈鍵
盤的，各個主領亦能帶領一個詩歌敬拜，可以說大家都能獨當一面了。

相信在不久的將來，我們這一班「下一代」，就能成長為接班人，成
為主的好管家，好僕人，繼續在聖樂或是其他方面為主作工。
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《泰國監獄佈道》		 	 	 	 	 	 					楊家康

完成了三天的教會年度計劃會議，第四天我們部份教牧同工，執事值
理及短宣隊，清早 6：30 由神學院出發去泰國基督教監獄事工基金會，
當日我們的事奉是負責監獄佈道，而短宣隊留在基金會負責協助當地
同工處理日常事務。

當日出席監獄佈道的隊員比較多，主席 SOONTHORN 將我們分為三
小隊，分別去三個不同設防程度的監獄。因應不同的監獄有不同的訪
客人數要求，所以三小隊的人數都不一樣，人名也是由基金會預先隨
意抽出並且預先提交給泰國政府批准，結果在我們當中有三位傳道人
要留在基金會不能出席監獄佈道。

當收到名單的時候，我被編排在第二隊共十一人。名單上除了三位當
地同工之外並沒有青浸的傳道人，但有四位執事在當中。

當地同工 Mr. Dome 問我監獄佈道的安排如何？例如：領詩、見證分
享、祈禱、信息分享等等。因為我們預先不知道被分派去那一隊，所
以沒有仔細的分工及預備。我們被安排探訪一所低設防的女子監獄，
在 45 分鐘車程之內要確定流程及分工真的很困難。我立即禱告，求
神幫助！

神是聽禱告的！祂立即為我們分工如下，而各人都是自願的。

見證分享－柯偉良弟兄。見證翻譯及祈禱－盧張惠萍執事。領詩－黃
汝祥執事。

當我求問神那位執事負責信息分享最為合適的時侯，神向我說：「家
康，我要你負責信息分享！」

「主呀！在我們當中有四位執事，論資排輩我必定在他們之後。」

神向我說：「家康，我要你負責信息分享！」

「主呀！我一點準備也沒有，我怕宣講袮話語的時候有錯誤！」

神向我說：「家康，我要你負責信息分享並且用英語！」

我沒有再爭論並且跟隨神旨意去做。信息分享由我負責。

我沉默了一會再向神禱告，主呀！我應該用那章經文做信息分享最為
合適呢？約翰福音 4 章講述撒馬利亞婦人的故事可以嗎？
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神向我說：「不好！你要向她們宣講
有共鳴感的信息。家康，翻開路加福
音 8 章 40 ～ 47 節患血漏病的婦人作
為信息分享。」

當工作分配完成之後，我就立即專心
在信息分享的事情上面，可是我手上
的聖經並沒有英文對照。真奇妙！神
要僕人完成的工作必定預先安排好
了，在隊中譚偉健弟兄手中的聖經正
是中英對照的，感謝神！他慷慨地借
給我完成整個信息分享，萬分感激。

在整個信息預備當中不能用紙筆記
下重點，因為不能帶入監獄，只有牢
牢的記在腦子裡，整個人都在緊張的
狀態中，手也發抖了。當見證分享完
結，到信息分享部分，我將聖經緩緩
的放在譜架上深深的吸一口氣，說著
奇妙緊張的心情慢慢放鬆了，我用最
簡單的英語一句一句的慢慢將神的
信息說出來，Mr. Dome 就用泰語翻
譯。我相信當時我有很多說錯或者辭
不達意的地方，Mr. Dome 用泰語為
我更正及修飾，感謝神為我安排了合
適的翻譯。

到分享信息尾聲的時候，神再一次感
動我。

神向我說：「家康，你為我分享信
息，我要你為我的緣故向她們發出呼
召。」

這次我沒有推搪，立即發出邀請，真
的有囚友決志信主，有十多位，榮耀
歸神！

最後，盧張惠萍執事為眾人禱告結束
這次佈道會。

獄長 Nita 叫我們留步因為她們預備
了兩首詩歌作回禮，雖然我們聽不懂
詩歌的內容但歌聲悅耳。獄長 Nita 
送我們離開的時候閒談了幾句，得知
她是基督徒而且在獄中建立了小型教
會；願主賜福在囚的囚友憑著信心領
受從主而來的愛、救恩及憐憫，重新
得著生命，重新做人。

《在課餘託管中心工作感言》								 	 					關秋薇

看著小朋友的成長，便察覺時間的流逝——我在託管任職已經快十個
年頭了。

想當年，劉牧帶我參觀愛群社會服務部在教會辦的課餘託管中心，知
道了工作時間和薪金後，我跟自己說 : 「人工又低，又困身， 我才不
幹。」但後來教會接辦這課餘託管中心，我的家庭又發生了變化，神
關了所有的窗，只留下這道門，於是我便來託管中心工作了。

非常感恩，我在做了二十年家庭主婦後，重投社會，能在課餘託管中
心有一個職位，在這裡，更有一班互相體諒補足的同事，所以工作愉
快。 9



教會辦課餘託管中心，是要接觸社區，我們便看到不同的小朋友，有
來自單親家庭的，有來自綜援家庭的，也有來自中產家庭的，他們因
為不同原因，需要託管照顧而來中心，看到有些小朋友的家庭問題，
真不禁慨嘆為甚麼有如此父母，幸好有我們託管中心，使他們知道還
有主耶穌愛他們。

小朋友性格不同，資質也各異，我們導師除了輔導功課溫習外，也要
看管他們玩耍，開導他們情緒等。小朋友是直接表達的，有時令人很
窩心，但很多時會令人抓狂，有時小朋友不受教，也使自己很有挫敗
感，但總的來說，在託管中心工作，是開心的，因看到小朋友長大﹑
進步，漸漸懂得跟別人相處，更有些回教會參加聚會，這是最令人安
慰的。

中心的導師們，希望小朋友在獲得照顧的同時，也能認識主耶穌，要
撒下福音的種子在小朋友的心田上，更希望他們的家庭也來認識主耶
穌，這也就是教會辦課餘託管中心的目的，感謝主，讓我能在這事上，
獻上一點點力，有時小朋友問我是屬甚麼生肖，我會回答︰「我是屬
耶穌的。」希望將來他們也是屬耶穌的。

《神的榮耀彰顯在泰宣中》	 	 	 					鄭結兒

實在十分感謝神感動我鼓勵丈夫與我一起參加這次泰國短宣。

告訴大家， 我倆能夠經歷神更多的恩典，就是在出發前十天，媽媽突
然跌倒要住進醫院。阿妹叫我不要去短宣，但我的信心很堅定，所以
我倆有平安的心， 主也叫我們放心事奉為祂。

感謝神， 我們平安到達。 我沒有因為牽掛媽媽而影響了事奉的投入
及果效。每晚丈夫上網從《天使組》的組群中得知媽媽平安無事，並
且有很多姊妹去探望照顧她。至於我根本就不能早起，雖然疲倦時常
跟著我，但我會爭取時間及機會閉目養神。因此，全無妨礙我配合整
個團隊去完成每日的聖工，為此我實在又要感謝神的顧念。

全知全能的神知我身體軟弱，故不用我負擔搞衛生的工作，只讓我照
顧嬰孩。在照顧他們的相處過程中，讓我感受到他們非常渴求被關愛；
臨別時，我猶記得一位女童目不轉睛地凝視我們揮手，甚是不捨得我
們離去的。

神就是愛。感動我們青浸 50 多位肢體從香港那麼遠去將神的愛送給
在泰國監獄服刑的囚友們。
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行程的第一天是探訪女子監獄，聚會中有唱詩、短講及見證分享，神
的愛感動了在場的大多數囚友。

當我們手拉手祈禱時，我看到有一位女士深受神愛的觸動，眼淚竟濕
透了衣襟，深信愛的種子已種在她的心房中，哈利路亞，讚美主。

行程的第三天是探訪男子監獄，饒老師對我們說：「這兒是不容許傳
講福音的，只可以向他們述說生命中如何經歷神。」在聚會中，有一
位獄長的舉動及其投入的程度叫我留意他，當聚會快要結束時，他昂
首闊步出來當著眾人大聲說了一句 : 「真的是有神的。」 我其後才知
他原來不是基督徒， 但聖靈感動了他， 不得不說：「真的是有神的。」

最後， 我希望藉這篇參與短宣的見證，鼓勵從沒去過短宣的肢體，在
未來的日子嘗試參與。你們願意親自感受神的大能嗎？讓自己能夠榮
耀及見證神是何等有福的，我願將一切榮耀及頌讚歸給三一的真神，
阿們！

七言詩《廣洲遊》	 	 	 	 	 	 					黎國楝
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org.hk
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妹屬靈生命為原則。

4) 本會圖書部會聯同教牧同
工審核所有稿件，並決定是
否刊登，並不會對未被刊登
之稿件作個別回應。

5) 為使刊物如期出版，凡逾
期投稿的稿件會順延到下一
期。

6) 以上稿例本會圖書部可按
需要作出修改。

季刊稿例

《編者話》	 	 	 	 	 	 	 	

青泉是屬於青山浸信會聚弟兄姊妹的刊物，內容反映著不同
人在主裡不同的信仰體驗和領受。透過我們的分享，信仰生
活變得更豐富和更立體，這也是今期的特色。事實上，在靈
程路上，基督徒的生活應是豐富的，因為我們所信的主是豐
盛生命的源頭，願有更多弟兄姊妹能投稿青泉，分享生命，
將榮耀歸給神。
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